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2012-13年度当クラブテーマ

『活力あるクラブ作り』

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第25回 1月8日
通算1630回

◎会員数 ７２名
◎出席規定免除者数２４名
◎出席義務者数 ４８名
◎欠席者 ４名
◎出席者 ６５名
◎出席率 ９４．２０％

第23回 12月18日
通算1628回の修正

◎会員数 ７２名
◎出席規定免除者数２４名
◎出席義務者数 ４８名
◎欠席者 １３名
◎補填者 ７名
◎出席者 ６２名
◎出席率 ９１．１８％

例会プログラム

第26回 1月15日

通算1631回

１．開会の点鐘 17時30分

２．ソング

「大宮ロータリーソング」

３．お客様の紹介

４．会務報告

５．クラブ協議会⑤

後期活動方針

６．閉会の点鐘 18時30分

国際ロータリー第２６５０地区

ガバナー 河本 英典

Bridge the Gaps

会 長 報 告

皆さん、改めまして、あけましておめでとうございます。旧年中は
大変お世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。
それでは、本例会前に行いました定例理事会の報告を致します。
●報告事項
①第２回情報集会について、潮田副会長より報告がありました。
②喜寿・傘寿のお祝いについて。本日の友愛例会で披露させて頂き
ます。
③２０１２～１３年度ロータリー財団寄付報告について、森下財団
委員長より報告がありました。
④新世代委員会次回活動行事の概要報告について、藤井奉仕プロジェ
クト委員長より報告がありました。
●審議事項
①特大献血マスコット寄贈および第２回献血協力について、宮西社
会奉仕委員長より審議事項がありました。
②世界平和フォーラムポスター応募について。これについては、奉
仕プロジェクト委員会に一任ということに決まりました。
③地区ＤＶＤ作製について。これは、私（会長）が原稿を書いて地
区に送ることで承認を得ました。
④「仙台空港をバナーで埋め尽くし被災者を見守る」プロジェクト
の件について。これについては、仙台空港にバナーを送り、空港を
ロータリーのバナーでいっぱいにするらしいですが、それについて
は当クラブも参加する事になりました。
⑤２０１２～２０１３年度地区大会「新世代フォーラム」「新会員
セミナー」「地区指導者育成セミナー」への参加要請について、各
出席義務の方に参加要請することになりました。
⑥２０１２～２０１３年度ガバナー賞募集について。これにつきま
しても、奉仕プロジェクト委員会に一任する事になりました。
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⑦後期会費について、後程、谷川会計より報告があると思います。
本理事会の報告事項・審議事項は以上です。詳しくは会報を見て頂けると分かると思います。
来週はクラブ協議会ですので、委員長さんは出席の程、よろしくお願いいたします。もしご
都合が悪い場合、副委員長さんに連絡よろしくお願いいたします。
最後に、去る１月４日当クラブ会員谷川さんのお父様がお亡くなりになりました。享年８１
歳です。クラブよりお供えをさせて頂きました。御冥福をお祈りいたします。
以上で会長報告を終わります。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

委 員 会 報 告

クラブ管理運営常任委員会：潮田委員長
第二回情報集会が無事終わりまして、今日纏めを理事会にてご報告させて頂きました。皆さ
んに頂きました貴重なご意見はこれからの会務運営、それから次年度・次々年度の役員の皆
様にもお伝えしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

谷川会計
本日状差しに会費納入のお願いを入れさせて頂いております。予算と違う所だけ説明させて
頂きます。レートが前期は＄1＝￥80だったんですが、今回＄1＝￥82になっておりますので、
人頭分担金が若干変わっております。それと、ガバナーノミニー支援金ですが、これは理事
会で承認させて頂き、後期会費・次年度前期・後期の会費で１万円ずつ皆さんにご支援頂く
ということで、今回ガバナーノミニー支援金として１万円会費に乗せさせて頂いております。
合計金額が161,542円、１月末までにお振り込み頂きます様お願い致します。

新世代委員会：藤井委員長
先ほど会長からもご報告がありましたが、後期の最初の活動をしたいと思っております。趣
旨は子供たちの目線から見た大人たちへの啓発活動ということで動いていたのですが、昨年
夏からこの正月まで、三笠中学校とその他４小学校の子ども達から「心に響いた五感」をテー
マに写真と一言文章を添えて頂きまして、昨日その選定が終わりまして、いよいよそれを掲
示する事になりました。日は、１月２６日（土）なら100年会館で三笠中学校区の協議会が
「なら三笠まほろば文化祭」という催しが12：00～16：00までありますので、その場を借り
ましてエントランスで掲示をしたいと思います。どうぞ皆様、時間がありましたら一度見に
行ってみてください。ただ、申し訳ありません、メーキャップにはなりません。土曜日です
ので、ちょっと見に行ってみようかという方がおられましたら、ご参加下さい。それと、そ
の時に良い作品を表彰しようということで、13：50～14：20の間に表彰式を行います。それ
は会長にもご参加頂きます。どうぞ皆さんもご出席お願い致します。

雑誌・広報委員会：髙野委員長
１月の「ロータリーの友」の読みどころを申し上げたいと思います。まず、縦書きの冒頭部、
ここは非常に興味をもって毎回読んでいるのですが、今回は、竹田真砂子さんという作家の
方が「好奇心は人生の栄養」という演題で、講演なさっています。特に私と致しましては、
前半部分、私も一応企業人の端くれですので、一番冒頭に書いてありますディズニーリゾー
トの話は、非常に興味深く読ませて頂きました。それとその次に書いてある「死って何だろ
う」、それと向き合った中学生の話は、同じくらいの年頃の子どもを持つ父親として興味深
いというか、衝撃をもって読ませて頂きました。
それと、この新年早々の１月号、奈良大宮ロータリークラブは非常に紙面を賑わせておりま
す。私存じ上げなかったのですが、Ｐ．１７に中嶌さんが非常に興味深い投稿をして頂いて
おります。こちらにウズベキスタンの劇場のことが書いてあるのですが、私一昨年この劇場
を見て参りました。去年もモンゴルに行ってきたのですが、ここに書いてある通り、非常に
日本人の仕事というのは誠実で丁寧で、非常に外国からも高い評価を受けていると思ってお
ります。それとＰ．２９夏休みの終わりにやりました私どもの避難所体験会の記事を載せて
頂くことができましたので、是非目を通して頂ければと思います。
今回中嶌さんにこのような立派な記事を載せて頂いたのですが、是非「ロータリーの友」に
皆さんご投稿頂ければ、と思います。今回もＰ．３１に来年度の表紙の写真を募集しており
ますので、是非写真自慢の方がいらっしゃいましたら私にご連絡頂けましたら、と思います。

親睦活動委員会：植村委員長
日本ロータリーから親睦ゴルフ全国大会のご案内が参っております。日時は３月１８日（月）、
場所は沖縄の琉球ゴルフクラブです。３月ですと暖かい良い季節になるかと思いますので、
ご参加頂ける方は是非私の方までご一報下さい。
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谷川会員より
この度の父の葬儀に際しまして、クラブの方から色々ご弔慰を頂き有り難うございました。
年始でお忙しい中、また遠方にも関わらず、ご会葬頂きまして、本当にありがとうございま
した。お礼申し上げます。

＊＊賀 寿 御 祝＊＊

傘寿
・ 宮坂久永 君

喜寿
・ 多田廣 君
・ 飯田二昭 君

ニコニコ箱 本日計 195,000円 累計 1,968,000円

楠原忠夫 君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。先日は、森
一紀さん お世話になりありがとうございました。

橋本和典 君 新年あけましておめでとうございます。本年が皆様方にとって素晴らしい年
でありますようお祈り申し上げます。そして私にとって余りヘビーな年にな
りませぬよう祈っております。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

北河原公敬君 新年あけましてお目出とうございます。本日今日庵の初釜に行き、パストガ
バナーの千玄室大宗匠に会いました。そこで激励を受けました。これからの
先々が大変なのではと心配しております。

谷川千代則君 父の葬儀にさいしましていろいろご弔慰いただきありがとうございます。
松岡嘉平治君 ９３才の新年を迎えられることを喜んでおります。
箸尾文雄 君 （松岡嘉平治さんにつづいて）８２才の新年を迎えられることを喜んでおり

ます
飯田二昭 君 明けましておめでとうございます。喜寿を迎えました。元気に迎えた幸運に

感謝しています。お祝をいただき有難うございます。
麹谷 瀞 君 新年おめでとうございます。多くの方々から賀状をいただきありがとうござ

いました。
清岡正教 君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
金星 昇 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。
矢追家麻呂君 今年もよろしくお願いします。
宮西正伸 君 本年も何卒よろしくお願い申し上げます。
多田 実 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
中井一男 君 本年もよろしくお願い致します。
平野貞治 君 新年おめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。
山本直明 君 本年も宜しくお願いします。
多田 廣 君 新年おめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
藤川保雄 君 昨年はお世話になりました。今年もよろしくお願いします。
高木伸夫 君 本年も宜しくお願い申し上げます。
土谷宗一 君 今年もよろしくお願いします。
楠下重郎 君 本年もよろしくお願い申し上げます。
福本良平 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
藤井正勝 君 新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い申し上げます。
井上正行 君 皆様あけましてお目出とうございます。昨年は一カ月近く入院をし皆さんに

は大変ご迷惑を掛ました。又大変お世話になりました。又年賀状戴いて出せ
なかった方々には申しわけありませんでした。１０日以上留守にしていまし
たので。

小西敏文 君 新年おめでとうございます。本年も宜しくお願いします。
石野捨雄 君 新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
冨川 悟 君 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
北神徳明 君 新年あけましておめでとうございます。一昨年末には大変お世話になりまし

た。今年も宜しくお願い申し上げます。
潮田悦男 君 新年あけましておめでとうございます。年賀状欠礼した方々、申し訳ありま

せんでした。
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武藤廣茂 君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。年末に
３人目の孫が出来ました。初めての男の子です。

渡辺英孝 君 今年も宜しくお願いします。
植倉一正 君 あけましておめでとうございます。本年も、よろしくお願い致します。
山本尚永 君 明けましておめでとうございます。宜しくお願いします。
森下泰行 君 今年もお世話になります。よろしくお願いいたします。
松岡弘樹 君 あけましておめでとうございます。今年は厄年エレクト（前厄とも言います）

です。健康に留意し頑張ります。
柴田直三 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
森 一紀 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
水野憲治 君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。
野﨑隆男 君 新年明けましておめでとうございます。本年も有意義な卓話をして参ります

のでよろしくお願い致します。
髙野 治 君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
武中洋勝 君 新年明けましておめでとう御座居ます。本年も宜しくお願い致します。
濱田英資 君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
市田富久夫君 あけましておめでとうございます。皆さんのおかげで入会して半年間、楽し

く過ごさせていただきました。今年もよろしくお願いします。昨日、全国高
校ラグビー大会で母校が優勝しました。地元御所実業を応援されていた方に
は申し訳ないですが、小さな声でバンザイ！！

小池恭弘 君 楠原会長、役員の皆様、後期の奉仕活動が、すみやかに行なわれるようにね
がうしだいです。

成田 積 君 下半期もどうぞよろしくお願いいたします。ニコニコ協力
有井邦夫 君 おめでとうございます。ニコニコ協力
中村信清 君 ニコニコ協力
植村将史 君 ニコニコ協力
今﨑和民 君 ニコニコ協力
高辻良成 君 ニコニコ協力
大塩栄作 君 ニコニコ協力
堀内眞治 君 ニコニコ協力
中奥雅巳 君 ニコニコ協力
門脇伸幸 君 ニコニコ協力
森山斗福 君 ニコニコ協力
中條章夫 君 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

ニコニコの協力お願いいたします。
倉田智史 君 新年おめでとうございます。昨年は、たくさんのニコニコのご協力ありがと

うございました。おかげ様で、株価のように調子がよくのびております。後
半もどうぞ宜しくお願いします。

次週の例会 平成２５年１月２２日（火）

新入会員卓話 森 完二 君

●会報・IT委員会/中奥雅巳 冨川悟 平方貴之 webmaster/中奥雅巳

例会変更のお知らせ

1 月 ■橿原ロータリークラブ■
・１月２５日（金）・・・桜井ＲＣとの合同夜間例会の為、

日時・場所変更
日時：１月２４日（木）18：00～
場所：橿原ロイヤルホテル

※ビジター受付は１月２５日（金）12：00-12：30まで、橿原ロイヤル
ホテルフロント横にて行います。

2 月 ■生駒ロータリークラブ■
・２月６日（水）・・・職場見学移動例会の為、変更。
場所：「今西家書院」
時間：18：00～

※ビジター受付は行いません。
・２月２７日（水）・・・姉妹クラブ「台湾屏東ＲＣ」訪問の為、

例会場所を台湾に変更。
※ビジター受付は行いません。


